

**ERICK MUÑOZ  
Y CARLOS GARCÍA**

Corresponsales

Con el cabildeo del gobernador electo de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, *El Bronco*, los diputados independientes se aliaron a los del Partido Acción Nacional (PAN) para frenar la aprobación de las cuentas públicas del mandatario estatal Rodrigo Medina de la Cruz, como pretendía la mayoría priísta.

Manuel González, coordinador del equipo de transición de Rodríguez Calderón, informó que convenció a los legisladores independientes Luis David Ortiz, Jesús Cedillo y Enrique Barrios (los tres ex panistas) para que, al igual que los del *blanquiazul*, no acudieran a la sesión, que finalmente se canceló por falta de quórum.

Cerca de las 14:30 horas de ayer, la presidenta del Congreso del estado, María Dolores Leal, declaró que la sesión no podía realizarse porque sólo había tres diputados: dos de Nueva Alianza y uno del Partido Revolucionario Institucional (PRI). Al enterarse de la decisión de los panistas e independientes, los legisladores del *tricolor* no se presentaron.

La noche del martes, en reuniones privadas, por redes sociales y llamadas telefónicas, el equipo de transición de *El Bronco* llamó a ciudadanos a manifestarse frente al Congreso para rechazar la sesión extraordinaria.

Por la mañana, la comisión de hacienda, integrada en su mayoría por diputados priístas, aprobó en menos de 10 minutos 19 cuentas públicas del gobierno de Nuevo León, entre ellas la de 2013, a la que legisladores del *blanquiazul* llaman "el robo del siglo" contra el estado.

Mientras, fuera del recinto legislativo, más de 300 integrantes de grupos ciudadanos, algunos convocados por *El Bronco*, protestaron contra la aprobación de las cuentas y empujaron a policías de Fuerza Civil que les impidieron el acceso.

Miembros de Alianza Cívica, Únete Pueblo, Que el Pueblo nos lo Demande, Congreso Nacional Ciudadano y diputados electos de Movimiento Ciudadano coreaban "cárcel a Medina" y "no a las cuentas públicas".

González explicó que de esta forma la próxima legislatura, en la que el Partido Acción Nacional tendrá mayoría, será la encar-

■ En Guanajuato, autorizan aumentar la deuda en \$4,240 millones

## Bloquea *El Bronco* aprobación de cuentas de Rodrigo Medina



Diputados del Partido Revolucionario Institucional aprueban en la comisión de hacienda del Congreso de Nuevo León las cuentas públicas de la administración estatal, encabezada por Rodrigo Medina de la Cruz, mientras diputados electos del Partido Acción Nacional protestan a sus espaldas ■ Foto Erick Muñoz

### Peligra archivo histórico de NL por descuido

**MONTERREY, NL.**

El gobierno de Rodrigo Medina de la Cruz descuidó la historia de Nuevo León: 51 millones de documentos están en riesgo de dañarse por falta de inversión en el Archivo Histórico, denunció el titular de la dependencia, Romeo Flores Caballero.

Explicó que el edificio localizado debajo de la Macroplaza, en la avenida Juan Ignacio Ramón, no cuenta con sistema contra incendios ni está asegurado; además, el equipo de cómputo es tan viejo que no sirve para digitalizar todo el acervo.

"La computadora más nueva que tenemos es de hace 18 años; en cada presupuesto solicitamos equi-

po, pero no nos lo dan", lamentó Flores Caballero.

Expuso que para el proyecto de digitalización (que lleva 75 por ciento de avance), Kodak, la empresa encargada, prestó 10 computadoras.

Señaló que la humedad del edificio no sólo daña el archivo, sino también a sus empleados, quienes padecen enfermedades de la piel y las vías respiratorias.

Detalló que los 9.5 millones de pesos que son asignados a la institución cada año no son suficientes para cumplir otras obligaciones, como la investigación del mismo archivo y la divulgación de documentos importantes.

ERICK MUÑOZ, CORRESPONSAL

gada de revisar las cuentas del gobierno de Medina.

En Guanajuato, la comisión de hacienda y fiscalización del Congreso estatal autorizó al gobernador panista Miguel Márquez Márquez aumentar la deuda

del estado en 4 mil 240 millones.

La solicitud fue aceptada con base en un estudio de la empresa calificadora Fitch Ratings, la cual asegura que el estado tiene finanzas "sanas", calificación crediticia local AA+ y cali-

ficación internacional BBB+.

Según el diagnóstico, el gobierno tiene una deuda pública y pasivos indirectos por 6 mil 267 millones de pesos con HSBC, Bancomer, Banobras, Banco del Bajío, Banamex y Scotiabank.